

# Des nouvelles de l'Anepf



**Aujourd'hui, six étudiants en 6<sup>e</sup> année de Pharmacie sont interrogés sur leur avenir professionnel, à l'aube de quitter les bancs de la faculté. Des profils et des carrières singuliers, synonymes des nombreuses possibilités d'exercice avec un diplôme de pharmacien en poche.**

Propos recueillis par Théo Vitrolles, porte-parole de l'Anepf

## Rodayna, cursus industriel à Montpellier (34)

Je suis actuellement en double diplôme, en 2<sup>e</sup> année d'École nationale supérieure de chimie à Montpellier. Il s'agit donc d'un double parcours pharmacien-ingénieur, pour travailler plus tard dans la recherche en chimie médicinale. Après cette 6<sup>e</sup> année de pharmacie, j'entamerai ma 3<sup>e</sup> année à l'école d'ingénieur pendant laquelle j'effectuerai 6 mois de stage à l'étranger : mon souhait étant de pouvoir partir en Allemagne chez Merck. Ensuite, j'aimerais faire une thèse de recherche pour approfondir mes connaissances en chimie. •

## Quentin, cursus officine à Tours (37)

Je souhaiterais pouvoir partir à la découverte de différents types d'exercices à travers la France. En métropole mais aussi en Outre-Mer, afin de gagner en expérience, l'objectif étant à moyen terme de m'installer dans ma propre officine. Je ne sais pas encore où j'irai l'an prochain : je reçois des offres d'un peu partout mais pour l'instant, ma décision se tourne vers l'Ardèche ou bien en Outre-Mer si je vois une mission qui me convient ! •

## Aurélié, cursus industriel à Montpellier (34)

Actuellement en Master 2 de production et conception de produits de santé avec le parcours cosmétologie à Montpellier, je suis dans une start-up montpelliéraine spécialisée dans la conception de signatures olfactives, en tant que cheffe de projet formulation en cosmétique. L'an prochain, je compte rester dans le domaine de la R&D et de la formulation dans l'industrie cosmétique en approfondissant mes connaissances en toxicologie cutanée grâce à un DU qui me permettrait d'être agréée pour signer les dossiers réglementaires. •

## Pierre, cursus officine à Marseille (13)

Une fois ma thèse d'exercice soutenue, j'aimerais rester dans l'officine dans laquelle je travaille depuis bientôt 4 ans en devenant pharmacien adjoint. Je me plais dans l'équipe et j'ai noué une excellente relation avec ma titulaire. Il me tarde d'y travailler encore quelques années pour mettre à profit mon diplôme fraîchement acquis et bénéficier davantage d'expériences avant de devenir, un jour, pharmacien titulaire. •

## Claire, cursus industriel à Rennes (35)

Suite à ma 6<sup>e</sup> année de pharmacie, j'intégrerai l'an prochain l'Ehesp à Rennes, dans le Master Droit, santé et éthique. Ce Master me permettra de connaître et de comprendre les politiques et les systèmes des secteurs sanitaire, médico-social et social et leurs évolutions, et également d'en maîtriser le cadre juridique pour me donner les clés afin d'y intégrer une dimension éthique. Ce parcours devrait me permettre de préparer les concours administratifs de la santé publique. •



Les fédérations étudiantes en santé à la rencontre des candidats aux législatives. Ici, Stéphanie Rist, médecin et députée de LREM. (CREDIT : ANEPF)